



**Stadtelternausschuss**

**Neustadt an der Weinstraße**

**Pressemitteilung**

**Neustadt, 22.10.2017** – Der Stadtelternausschuss (StEA) Neustadt an der Weinstraße startet im Oktober mit einer Vortragsreihe zu Themen rund um die kindliche Entwicklung. Los geht es mit der Frage: „Ist das denn normal? – Kindliche Sexualität“. An drei Terminen wollen die Referenten vom Kinderschutzdienst Mittelhaardt des Hauses der Diakonie Wissen über die sexuelle Entwicklung von Kindern und die dazugehörigen Handlungen vermitteln. Dabei geht es auch darum, wann Grenzen verletzt werden und etwa sexueller Missbrauch oder ein sexueller Übergriff unter Kindern vorliegt. Es werden Handlungsempfehlungen gegeben, wie Eltern damit und mit Dingen wie Schamgefühl oder Doktorspielen umgehen können und die sexuelle Entwicklung des Kindes unterstützen können.

Beginn ist jeweils um 19:00 Uhr an folgenden Terminen:

Donnerstag, 26.10.2017 im Gemeindehaus Branchweilerhof

Dienstag, 07.11.2017 in der KITA Pulverturmstraße, Pulverturmstraße 4

Donnerstag, 23.11.2017 in der KITA Lachen-Speyerdorf, Pestalozzistr. 4b

Anmeldungen können noch per Mail an [stea-neustadt@lea-rlp.de](mailto:stea-neustadt@lea-rlp.de) unter Angabe des gewünschten Termins, des Namens, der Anzahl der Personen und des Kindergartens/ Hortes geschehen.

Der StEA Neustadt an der Weinstraße plant, mindestens zweimal im Jahr solche Vorträge anzubieten. Eltern können auch gern Vorschläge für Themen an die genannte Mailadresse senden. „Diese erste einrichtungsübergreifende Veranstaltungsreihe ist der Start von noch weiteren Themenabenden, die wir 2-3 Mal im Jahr mit verschiedenen Kooperationspartnern anbieten möchten“, kündigt StEA-Vorsitzende Stefanie Schönstein an.

Der StEA Neustadt an der Weinstraße setzt sich zusammen aus 9 Müttern und ist Ansprechpartner und Schaltstelle zwischen Stadtverwaltung, Träger der Kindertagesstätten, Landeselternausschuss, Kindertagesstätten und Eltern. Die Elternvertretung hat im Jugendhilfeausschuss ein Mitspracherecht als beratendes Mitglied. Der StEA setzt sich für die Umsetzung eines echten Mitbestimmungsrechts der Eltern in KiTa-Belangen ein, möchte bestehende Standards im KiTa-Bereich sichern und weiterentwickeln.

Kontakt für Rückfragen:

Daniela Hoffmann, Tel.: 0160/97869944, E-Mail: [daniela.hoffmann@momako.de](mailto:daniela.hoffmann@momako.de)